をかようおのだウォッチング atching

秋の花壇コンクール 受賞おめでとうございます

SCENE 2









でくりを通して地域の結びつきを強めることを目指した「花いっぱい運動」。市はその一環として毎年春と秋に「花壇コンクール」を実施しています。今秋も31団体(個人を含む)が参加し、自慢の花壇を披露しました。10月16日には小野田地域交流センターで表彰式が行われ、長友義彦教育長から受賞者に表彰状が授与されました。審査員代表の松永聡さんは「猛暑で手入れも大変だったと思いますが、それぞれが努力をされて素敵な花壇ができていました」と話しました。受賞者のうち、最優秀賞に選ばれた3団体(個人を含む)に話を聞きました。

①小野田地域交流センター

「苗植えや切り戻しを行い、水やりなどは地域交流センターの職員に手伝っていただいた。講座で学んだことを実践し、評価されたことが嬉しい」(講座「ガーデニングと家庭菜園教室」の受講生)

②須恵小学校

「園芸委員 20 人で協力して、1 日 2 ~ 3 回、水やりや草取りなどの世話したり、花壇に置く『花の紹介カード』を作ったりした。大変だったけどみんなの努力が報われた。最優秀賞が取れて嬉しい」(園芸委員の児童)

③野村 節さん

「花壇は植えられた花一つ一つが目立つように、花の背の高さや色にこだわってデザインした。もっと多くの人に花の美しさや育てる楽しさを伝えたい」

市ホームページでは、受賞者の花壇

をカラーで紹介しています。 ぜひご覧ください。受賞お めでとうございました。



【市 HP】